

Bantu Berikan Yankes Kepada Warga, Babinsa Banyumeneng Dampingi Posyandu Balita

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 6, 2023 - 11:27



Pelaksanaan posyandu dengan melibatkan Babinsa, sangat memberikan dampak positif

DEMAK - Babinsa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Achmad Safii melaksanakan pendampingan kegiatan Posyandu Balita di Pos Posyandu Mawar 1, Dukuh Karang RT 05 RW 06 Desa Banyumeneng, Kecamatan Mranggen, Senin (06/02/2023).

Pendampingan oleh Babinsa tersebut merupakan upaya untuk mendukung program Pemerintah dalam membentuk Balita Sehat dan mencegah kasus kematian ibu dan anak di wilayah Kecamatan Mranggen.

Bidan desa, Juariyah, S.Tr. Keb menyampaikan bahwa kegiatan posyandu kali ini dilaksanakan dengan memberikan imunisasi rutin pada Balita, mulai dari

imunisasi dasar lengkap pada bayi usia 0-11 bulan, dan imunisasi lanjutan bagi bayi usia 12-24 bulan.



“Kali ini kita lakukan imunisasi pada 7 anak Balita bersama pak Babinsa dan kader Posyandu Mawar 1 secara gratis. Karena ini merupakan program pemerintah yang berarti masyarakat tidak perlu mengeluarkan biaya untuk mendapatkan vaksinnnya,” kata Juariyah.

Ia menambahkan, pelaksanaan posyandu dengan melibatkan Babinsa, sangat memberikan dampak positif. Hal ini dikarenakan, Babinsa dengan mudah dapat mengajak dan memberikan woro-woro kepada warga yang memiliki Balita untuk ikut posyandu.

“Selain itu, dengan dibantu pak Babinsa, pelaksanaan posyandu lebih cepat selesai, karena pak Babinsanya sigap dan cekatan dalam membantu kami. Ini sungguh luar biasa,” sambungnya.

Sementara itu, Babinsa Serda Achmad Saffi menjelaskan bahwa pendampingan yang dilaksanakannya merupakan wujud sinergitas dengan Bidan desa dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, khususnya kepada Balita. Sehingga dapat menurunkan angka kematian bayi di desa binaan.

“Kita bantu dalam sosialisasi kepada warga dan kita bantu pelaksanaan posyandu ini. Harapannya, para orangtua yang memiliki Balita untuk rajin mengikuti pemeriksaan kesehatan di Posyandu, agar pertumbuhan dan kesehatan Balita tetap terpantau,” tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak